

発行:富山県立南砺福野高等学校 総務部

発行日:令和6年1月10日(水)

新年を迎え、3学期が始まりました。3年普通科国際科は今週末に大学入学共通テストが控えています。また、3年福祉科は今月末に介護福祉士国家試験を控えています。これまで努力した成果を出し切ることができるよう、最後まで諦めずに頑張って欲しいと思います。

1、2年生には、その3年生の姿を見て、勉強や部活動、学校行事により一層頑張ってくれるものと期待しています。

今年も教職員一同お子様の学習、部活動、学校生活等を全力でサポートします。今年もよろしくお願いいたします。

球技大会

10月24日(火)に4年ぶりに全学年が同時に球技大会を行いました。男子はグラウンドでサッカー、女子は体育館でビーチバレーを行い、クラスの絆を深めました。結果は以下の通りです。

	男子(サッカー)		女子(ビーチバレー)	
	1 位	2位	1 位	2位
1年	12A	1 1 B	1 1 C	1 5 B
2年	22B	22A	27A	24B
3年	36A	35B	35A	37A









芸術鑑賞会

10月26日(木)にヘリオスで芸術鑑賞会が行われました。午前と午後に分かれ、影絵と音楽が上演されました。

福野を舞台とした影絵芝居では、物語の鍵を握る 「獅子神」を呼ぶ場面で本校生徒が出演し、賑やかな 祭囃子で会場を盛り上げました。



第 | 4 2 期 生徒会発足

11月9日(木)の第142期生徒会長選挙で、高桑 裕貴さん(26H)が当選しました。 高桑さんは公約として、「質問箱を設置し、学校行事やルール作りにも生徒の意見を積極的に 取り入れたい。生徒自身がルールを設定することで改善につなげたい。」と述べていました。 高桑さんは、1年次には生徒会書記、2年次からは副会長として活躍し、これまで3期に わたり生徒会活動に貢献してきました。何事にも自ら率先して行動する高桑さんが率いる 第142期生徒会の活躍に期待しましょう。





PTA 研修会 さとう みき氏による講演 『ひと足先に認知症になった、わたしからのメッセージ』

11月18日(土)本校東雲ホールにて、若年性アルツハイマー型認知症の診断を受けながら、現職のデイサービススタッフとして勤務、講演活動を行っているさとうみき氏をお招きして「ひと足先に認知症になった、わたしからのメッセージ」という題で講演をしていただきました。多くの保護者の方が参加され、共に支え合える関係、周りに住んでいる人への関心を持つ事、地域の繋がりが必要である事を学んだと言っておられました。



